

Elena Kirner

Von: Jan- [REDACTED]
Gesendet: Donnerstag, 27. Mai 2021 17:22
An: Elena Kirner
Betreff: AW: in-akustik | Probehören

Testimonial

Aktuell verfüge ich über Elektronik von Gryphon und Brinkmann (Diablo 300, Gryphon Scorpio und Sonett sowie Brinkmann Taurus und Edison) und Lautsprecher von Franco Serblin Ktema. Meine Lautsprecherkabel sind aus Silberkabel (Marke Yter).

Zur Verbesserung meiner Anlage hatte ich, ohne Probe zu hören, auf die Kabel der Firma Yter (Franco Serblin) gewechselt. Sicherlich grundsätzlich sehr gute Kabel, allerdings wohl nicht optimal für meine Elektronik. So hat sich der Bass abgeschwächt und die Höhen sind bei gehobener Lautstärke fast schon „nervig“.

Somit habe ich die Möglichkeit genutzt die Kabel von in-aktustik ausgiebig zu testen. Und ich muss sagen, ich bin begeistert. Der Bass ist jetzt wieder präsent. Allerdings sehr kontrolliert. Wichtig für mich, da mein Wohnzimmer zu Raummoden neigt. Die Höhen sind jetzt angenehm. Grundsätzlich ist das gesamte Klangbild jetzt stimmiger. Die Lautsprecherkabel von in-aktustik sind eine sehr gute Ergänzung zu meiner Anlage.

Als nächstes werde ich meine Elektronik neu verkabeln und vorher ausgiebig testen. 😊

Mit fr [REDACTED] Kind regards,

[REDACTED]

[REDACTED]